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ОТКРЫТОЕ ПИСЬМО 

Уважаемый Игорь Анатольевич! 

Сегодня 23 июня в Котласе должна была состояться очередная 39 сессия Собрания 
депутатов МО «Котлас» пятого созыва, среди прочих важных вопросов в повестке 
которой стоял отчёт Главы МО «Котлас» о работе в 2015 году. Обычно слаженное 
голосование депутатов от «Единой России» и ЛДПР позволяли Собранию принять любое 
решение, которое вносится на обсуждение администрацией. Но в этот раз так случилось, 
что из-за разных оценок деятельности главы членов фракции «Единой России» и 
отсутствия в городе одного депутата от партии «Единая Россия» по этому вопросу могло 
быть не принято решение об удовлетворительной оценке деятельности Главы МО 
«Котлас». Впрочем, и решение поставить Главе МО «Котлас» неуд, тоже не могло быть 
принято. Но, видимо, Глава МО «Котлас» решил, что даже такое «техническое 
поражение» недопустимо при оценке его деятельности и сделал все, чтобы очередная 
Сессия не состоялась. 

В ходе подготовки 39 сессии все вопросы были обсуждены на комиссиях, на 
фракции ВПП «Единая Россия» и по ним были приняты положительные рекомендации. 
Спорным было только решение по вопросу отчёта Главы. Некоторые депутаты 
высказывали критические замечания в адрес градоначальника и не определились, как 
будут голосовать за принятие отчета. 



Вопрос обсуждался на комиссиях и фракции «Единой России», где присутствовали 
все депутаты, кроме одного отсутствовавшего в городе. Однако утром 23 июня восемь 
депутатов от Единой России и два от ЛДПР на сессию не явились, сославшись по 
телефону на разные причины, некоторые вообще на звонки не отвечали. Оставшиеся 8 
депутатов не могли начать работу из-за отсутствия кворума. По указанию Главы МО 
«Котлас» присутствовавшие на сессии служащие администрации МО «Котлас», в том 
числе являющиеся докладчиками по вопросам сессии, покинули зал заседания. Сессию 
пришлось считать несостоявшейся. Не были приняты важные вопросы, в том числе о 
корректировке бюджета в связи с поступлением 22 миллионов рублей на ремонт дорог в 
городе, муниципальной гарантии МП «Горводоканал» в размере 45,6 миллионов рублей. 

Из-за этого будут сорваны сроки проведения конкурсов среди подрядных 
организаций, а время самого ремонта дорог будет перенесено на более поздние сроки с 
неблагоприятной погодой. 

К сожалению это далеко не первый демарш Главы МО «Котлас» в отношении 
представительного органа. В ходе оценки работы главы города были отмечены множество 
случаев, когда глава не реагировал должным образом на обращения к нему Собрания 
депутатов, связанные с контролем за деятельностью исполнительной власти в вопросах 
местного значения. В ходе оценки деятельности Главы были указаны многие случаи, 
когда волевые, не согласованные с Собранием депутатов решения Главы нанесли ущерб 
бюджету муниципального образования, жителям города. За два с половиной года в 
должности Главы МО «Котлас» А. В. Бральнину так и не удалось наладить 
продуктивную, слаженную работу с депутатским корпусом. По сути он целенаправленно 
дискредитирует систему местного самоуправления. 

Это положение уже получило оценку у общественности. Согласно 
социологическим исследованиям, проведенным в мае 2016 года филиалом С(А)ФУ имени 
М.В. Ломоносова в г. Коряжме, более половины избирателей не видят взаимодействия 
между ветвями власти, а 29 процентов чувствуют противодействие, хотя и Глава МО 
«Котлас» и большинство в Собрании депутатов - члены «Единой России». Вряд ли такое 
поведение Главы МО «Котлас» - секретаря Котласского местного отделения «Единой 
России» - повышает авторитет партии в канун предстоящих выборов в государственную 
думу. 
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